



国際ロータリー第2630地区 岐阜Aグループ
岐阜中ロータリークラブ

Weekly Report

平成 26 年 2 月 4 日(火)
 第 1092 回例会 第 1014 号

会 長 森 井 脩 次
 幹 事 渡 辺 成 洋
 発 行 公共イメージ委員会
 例 会 火曜日 12 時 30 分
 会 場 岐阜都ホテル
 事務局 岐阜市神田町 2-2
 電 話 058-264-9235

クラブスローガン
 ~親睦から奉仕へ・
 奉仕から友情へ~

2013-14 RI テーマ

ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を

会 長 挨 拶

会長 森井脩次



皆さん、こんにちは。私の会社も海外との取引も増えてきた関係で気になる記事が、先日、日本経済新聞に掲載されていたので、今日はその内容をお話いたします。

皆さんもお読みになられたかもしれませんが、東南アジアでの賃上げが広がっているという記事です。7カ国の賃金と上昇率が出ていました。製造業の年間の賃金と上昇率は、中国が 8,000 ドル (約 800,000 円)、上昇率が 8.6%となっています。引き続き他のアジアの国では、マレーシア

7,800 ドル (約 780,000 円)、上昇率が 4.6%
 タイ

7,500 ドル、上昇率 5.0%

インドネシア

4,000 ドル、上昇率 17.0%

フィリピン

3,800 ドル、上昇率 5.2%

ベトナム

3,000 ドル、上昇率 10.8%

ミャンマー

1,000 ドル、上昇率 12.3%

と数字で記すと大きく上昇していることがわかります。トヨタ自動車など 100 社以上の日経企業が進出しているインドネシアでは、今月も最低賃金の水準が一気に 22%も上がったとのことです。近隣国であるベトナム政府でも最低賃金を 14%~17%に引き上げたと報道されていますので、賃金の上昇は今年も含め、ここ数年は上昇し続ける状況にあるようです。

海外依存が加速する日本企業にとって、今後、厳しい状況になる感じを受けた記事でした。

ただ、我々はロータリー活動を通じて、昨年の韓国、今年のフィリピン訪問など海外視察活動を行ないました。せっかく海外視察活動を行なう環境がある我々ですので、東南アジアの状況を感じ、各々の会社がよりよくなりますことを願い、私の挨拶とさせていただきます。

卓 話

『薬膳料理について』

卓話者 横平義春様

チャンヨンハ様

キムミスン様

※卓話はホームページの卓話集へ掲載しています。

岐阜中ロータリークラブ HP

<http://www.gifunaka.com/>



卓話者 横平義春様



チャンヨンハ様とキムミスン様

前 例 会 の 記 録

第 1091 回

平成 26 年 1 月 28 日(水)

[点鐘] 12 時 30 分

[ソング] それでこそロータリー

[ゲスト] 横平義春様 チャンヨンハ様

キムミスン様

[ビクター]

[出席] 会員総数 30 名 (出席免除 2 名)

本日出席 20 名 73.33%

[行事] 卓話『薬膳料理について』

横平義春様 チャンヨンハ様

キムミスン様

担当 副会長

次 回 予 定

第 1093 回

平成 26 年 2 月 10 日(月)

[点鐘] 17 時 30 分

[行事] 岐阜西・本巣ロータリークラブ合同例会 於: 十八楼

担当 会長